

Gregorio Prieto entre nosotros

Walter Starky hablaba de Prieto, decía: «Tiene la imaginación que encontramos en esa especie de ensueño común a todos los manchegos». Y ésto, a más del «realismo español». Y todo en gracia a una cualidad entre nosotros tan decantada: Mancheguismo.

Perdonadme que esté emocionado, perdonadme que me sienta entre nocturnos altos y obsesivos, plenos de estas estrellas grandes y permanentes que cuajan los cielos de Gregorio. Perdonadme que me sienta entre molinos lentos y calles profundas; en ese color, que a pesar de ser rico no es lujoso, que a pesar de ser vivo no es brillante, «con esa especie